



Points saillants de la séance plénière et de l'assemblée générale annuelle de la FAPPUNB tenues le 11 mai 2023

LA SÉANCE PLÉNIÈRE

Au cours de cette séance plénière, séance qui précède l'assemblée générale annuelle du conseil d'administration de la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB), les membres des associations membres de la FAPPUNB sont invités à faire part de leurs préoccupations et à formuler les sujets qu'ils souhaiteraient voir leur fédération défendre pendant la prochaine année.

- **Rapport du président de la FAPPUNB**

Le président de la FAPPUNB, Hector Guy Adégbidi, a fait état dans son rapport annuel d'une année remplie d'activités et de revendications. Ce rapport peut être consulté [ici](#).

- **Nous remercions nos invités**

- Scott Stewart, président et Teresa Workman, directrice des communications de l'association provinciale de la Nouvelle-Écosse, Association of Nova Scotia University Teachers (ANSUT) qui sont venus discuter du rapport [A Culture of Entitlement: An Overview of Administrative Compensation at Eight Nova Scotia Universities 2011/12 – 2020/21 – REVISED MARCH 2023](#) (en anglais)
- Peter McInnis, président de l'Association canadienne des associations de professeures et professeurs d'université (ACPPU) qui est venu présenter le contexte fédéral des revendications en matière d'éducation postsecondaire.

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

- **Renouvellement et continuation de mandats au bureau de direction de la FAPPUNB pour l'année 2023-2024**

Félicitations et merci à Carol Pomare (MAFA) qui a été élue pour un deuxième mandat consécutif à titre de secrétaire ainsi qu'à Julien Massicotte (APPUMCE -trésorier depuis le 25 février 2023) réélu au poste de trésorier. Merci aux membres qui poursuivent leur deuxième mandat de deux ans, soit Hector Guy Adégbidi (APPUMCE), président et Lacina Coulibaly (APPUMCE), vice-président. Un grand merci également à Jean Sauvageau (FAUST), président sortant depuis mai 2020.

- **Félicitations à Geoff Martin, agent professionnel et directeur général de la MAFA ainsi que professeur à temps partiel à Mt. A., récipiendaire du Prix Nicole-Raymond Award 2022!**

Le Prix Nicole Raymond Award a été créé à la mémoire de Nicole Raymond, regrettée professeure à l'Université de Moncton, qui s'est distinguée par la qualité de son enseignement et de ses recherches ainsi que par son engagement dans de multiples associations professionnelles.

Cette année, nous avons eu le plaisir de présenter lors de l'Assemblée générale annuelle le Prix Nicole-Raymond Award 2022 à Geoff Martin, agent professionnel et directeur général de la Mount Allison Faculty Association ainsi que professeur à temps partiel à l'Université Mount Allison. Plusieurs membres ont présenté un témoignage sur les services exemplaires rendus par Geoff Martin aux membres de la MAFA et sa capacité à créer et à maintenir des liens avec le mouvement syndical dans son ensemble, tant au niveau provincial qu'au niveau national.



La présidente de MAFA, Karen Bamford, présente, sous forme de cadeau, le Prix Nicole-Raymond Award 2022 à Geoff Martin.

La FAPPUNB est fière de présenter aux personnes récipiendaires du Prix, habituellement à l'occasion de l'Assemblée générale annuelle de la fédération, une pièce unique de poterie ou d'étain, façonnée par une artisane ou un artisan du Nouveau-Brunswick.